
第５回役員定例会議事録   

８月７日（金） 19：00～ ＠オンライン 

参加者：しばたー、ミナミ、ぽぽ、あずき、ようへい、だぁちゃん、せいや、あみ、みなみ、

ななこ、りんか、きたまな、ひろし、まい、りおさん 

 

【目次】２１：３０目標です～ 

集中して頑張りましょう＾＾ 

 

１．はじめに         ２５ｍ        

２．各係の報告、予定、相談   ２０ｍ 

３．キャンプ近況報告        ３５ｍ 

４．安全管理委員会から     ５ｍ 

５．イベントについて      ３０ｍ  

６．次回定例会について    ５ｍ 

７．まとめ          ５ｍ 

 

1． はじめに ２５ｍ 

○前期を振り返って（後期の意気込みもね☆)15ｍ 

○定例会の見直し 

・今日の議事録(      )お願いします＾＾ 

→役員みんなが集中して話を聞き、内容理解を深めるために、定例会終盤で今日のまとめを

一人指名してその人が議事録を取るという体制を始めてみました。 

 

・意見・発言について 

◎ミュートをはずせる人は積極的にはずしましょう。(みんなが話しやすいように) 

 

・役員の見直し ５ｍ 

◎SNS や FIWC 九州ホームページで役員紹介を行っていますが、キャンプリーダーも同様

に FIWC 九州の活動に取り組んでいるということをアピールしていく。 

 

・FI とコロナについてもっと全員で考えた方が良いのではないか ５ｍ 

→各キャンプリーダーは現地のコロナの状況を把握しているのか。 

→安全対策係はアフターコロナ後にキャンプが復帰できたときのことを考えているのか。 

◎各キャンプリーダー・安全対策係は来月の定例会で報告する。 

 

2． 各係の報告、予定、相談 ２０ｍ 



 

〇委員⾧ 5ｍ 

・アジア貢献大賞について 

≪詳細≫ 

【内容】 

対象となる活動［ 1. 環境問題 2.人物交流、人材育成 3. スポーツ、文化 4. 医療、福祉、

経済発展援助］ 

上記の中から、事業理念・継続性・独自性・先導性の要件を備えているか、又、 草の根的

な活動を行なっているかなどを総合的に検討し、３団体（個人）程度を表彰します。 

【参加条件】 

九州・山口・沖縄に居住し、アジアの発展及びアジアとの国際交流に貢献している団体又は

個人。 

【賞金】 

賞状と副賞金(100 万円) 

【募集締め切り】 

2020 年９月１８日(金) 

【発表予定日】 

2021 年２月(予定) 

→FIWC 九州の活動報告の場にしたい。プレゼン者は立候補する。ワークキャンプ参加者に

よるプレゼン等を考えている。 

→インドネシアキャンプは他委員会との合同キャンプであるため、参加条件を満たさない。 

◎希望者は委員⾧しばた～さんに連絡する。来月定例会で詳細を決める。 

 

・NGO 団体 FUNN からの連絡 

→FUNN の助成金を使って良いとのお言葉をいただいた。 

※しかし、FI 九州の今年の方針として助成金を使わないと決めているため利用はしません。 

 

・九州大学のコロナ感染者状況に関して 

→九大伊都キャンパスでもコロナ感染者が出てしまいました。今後の団体活動への規制も

厳しくなると思われます。 

 

〇耶馬溪 5ｍ 

・9 月の下見について 

→9/26 に耶馬渓へ下見に行きニーズ調査 

鈴木さんの早生品種の稲刈りお手伝い 

又は、 



9/19 に稲刈りお手伝いをする 

 

現在は、鈴木さんが耶馬渓の方々や法人の方と話し合っている。その話し合いとコロナ状況

を踏まえて決行判断を行う。 

→中止の可能性も十分あり。今後の状況を見ながら判断する。 

 

〇広報 5ｍ 

・FI 紹介動画作成について 

→夏休みに動画を作成予定。次回定例会までに内容を決める。 

→過去のニュースレターから抜粋したものをインスタグラムで広報していく。 

後期も広報頑張ります！^^ 

 

〇会計 5ｍ 

・西南の団体登録について 

→西南大に FIWC 九州の団体登録の申請を行うため、現在書類を作成している。 

◎西南生は、ぽぽちゃんに自分の学籍番号を伝えてください！ 

 

３．キャンプ報告  

 

○チャイナキャンプ 10ｍ 

・8 月 27-28 日に AGM(JIA 全委員会が集まる報告会のようなもの)がオンラインで開催さ

れ、FI 九州.東海.関東も参加する 

FI 九州参加者：みなみ・きたまな・しばた～ 

→日本人参加者メンバーは AGM までの間でタイランさんから事前説明を受ける。(現在日

程調整中) 

 

・この夏(できれば AGM までの間)に JIA 広州のチャイナメンバーと合同で話し合う会を設

ける予定 

→日本人キャンパー・中国人キャンパー間で不安な点やこれからのキャンプについて。 

また、AGM で潤滑に話を進めるためにも話し合う。(現在日程調整中) 

◎ZOOM での開催予定 

 

・LINE グループ “チャイナキャンプ再興の会"  

(現在のメンバー：FI 九州.関東.東海今特に動いてるチャイナキャンパー) 

→今後に向け全委員のチャイナメンバーで協力していくため。ZOOM 飲み会等を通して横

のつながりを深めたい。 



 

○インドネシアキャンプ 

・進捗なし 

・相談や困ってる事は無いですか？＾＾ 

→次のキャンプ開催ができるのか不安がある。 

インドネシア代表(あみちゃん)としては、来年の夏にまた下見へ行きキャンプを再開させた

い！ 

 

○ネパールキャンプ 

・進捗なし 

・相談や困ってる事はないですか？＾＾ 

≪現在の状況≫ 

1.前回のコーディネーター(パネちゃん)から変わり、現在はコーディネーター(ジャナク)と

話し合っている。 

2.彼に FIWC 九州は助成金を利用しないため大きなワーク活動ができなくなったことを伝

えた。そして、彼から村人にその話は伝えられていた。 

3.ジャナクはワークキャンプの継続を希望しているが、ジャナクと一緒にワークを行ったこ

とがないという点で信頼性に不安がある。後輩にもジャナクを安心してコーディネーター

として紹介できない。 

4.ネパールキャンパー内では今後のキャンプへの義務感を感じている部分もあり、今キャン

プを存続させるか悩んでいる。 

◎キャンプメンバーだけで抱え込まず、先輩方の意見も聞きながらじっくり話していきま

しょう。 

 

○フィリピンキャンプ 10ｍ 

・ホテルの選定基準の作成 

→先輩にアドバイスをもらい、フィリピンキャンプのホテルの選定基準を作成 

・後援会について 

→Fl 関東では⾧く続いているもので、この春にすぐに実行できるかは難しい可能性がある。

もう一度キャンパーで話し合う予定。元々ロクロクさんへの寄付金で頂いていたような形

で、フィリピンキャンプの OB OG の方に呼びかける形になる可能性が高い。 

 

・8/16 フィリピンキャンプのミーティングを行う 

→ここではロクロクさんや村人に聞きたいことをまとめ、メッセージで質問をする予定。 

◎春キャンプに向けてどのように準備するのがいいのか、ワーク内容をどこまで話し合っ

て良いのか等下見キャンパーで話し合う予定。 



 

○福智町キャンプ １５ｍ 

・夏国内合宿＠ラピュタファーム 

【1 日目】 

ドライブ（お昼ご飯を食べてくる） 

13:00~ ラピュタファームでの何かしらのお手伝い(草刈り・果物狩り) 

17:00~ 近くの温泉へ 

18:30~ ＢＢＱ（夜ごはん） 

【2 日目】 

8:00~   朝食 

10:00~ 福智町観光 

 

→宿泊施設ではないので寝袋を持っていく。 

→時期：9 月 18~19 日または 25~26 日 

人数：20 人くらい (主に役員メンバー) 

ちゃんと向こうの方と話して、上記確認ずみ 

 

・確認事項 

→日程調整 

 西南生で金曜授業の人は、夜の BBQ から 

参加者の男女の比率(部屋のこと) 

合宿の予算→FI 側でいつもいくらだったのか 

◎この国内合宿の目的は役員内のツナガリを深めるため。また、FIWC への帰属意識を高め

るために提案された企画。 

◎延期してやりましょう！ 

 

４．安全管理について 5ｍ 

・進捗情報 

ファーストエイド研修の規定化について(ファーストエイド：急なケガや病気になった人に

対して最初に行う処置) 

→安全対策係ひろしが今月２４日に研修へ行く。 

◎前回 MTG のアナウンスが遅れたことを踏まえ、MTG 前に必ずリマインドをしていく。 

 

・次回 MTG 日程 

→調整中。 

→安全対策委員会でどんなことをしているのか知れる機会です！役員の皆さんも是非参加



してみてください＾＾ 

 

５．イベントについて 

○きたまなの晩ご飯 ５ｍ 

・今回の試み 

 事前アンケートの作成→新入生のニーズ調査 

 わざとキャッチーな企画の名前にして、参加しやすいようにした 

 ビラ作り 

 

≪当日≫ 

・煮食いに加えネパ―ル料理も作った。 

・自己紹介やキャンプの話を行った。 

 

≪良かった点≫ 

 ・ハプニングも込みで楽しくできました 

 

≪反省≫ 

 ・ブレイクアウトセッションのリハをやっておくべきだった 

 ・スケジューリングの大切さ 

 ・インスタライブのコメントの根回し 

 ・交流会の段取りをきちんとしておく 

 ・内内になってしまった 

 ・もっと詰めておくべきだった 

 ・新入生が集まらなかった 

 

≪改善点≫ 

 ・新入生向けにツイッターで質問箱を設けるのもありなのでは？ 

 

○ハンセン病勉強会 ５ｍ 

→新入生ラインで日程調整 

 ハンセン病について→ＯＢ・ＯＧからエピソードを語ってもらう。1 回の勉強会で 2 人話

してもらい 1 時間程度。何度か開催予定。8 月以降で開催予定。（発表者になってくれる方

はしばたーまで！） 

◎日程はまだ未定です。 

 

○夏のオンライン合宿について（プレイベントも）１０ｍ 



→9／5，6 で開催。「cross border」Virtual Online Camp in Summer 

 プレイベント ８／８ １４：００～ 

        ８／９ ２０：００～ 

 （東海×namaste! 関東×九州） 

◎今週は FI 関東と行います＾＾少しの間でも、いつ入っても OK なので、ぜひ皆さん参加

よろしくお願いします！！ 

◎役員から FI メンバー個人へのお誘いもご協力よろしくお願いします。 

 

 

『持ち込み企画』 

○防災サークルイベントについて ５ｍ 

→県庁からお話を頂いてる。来月以降、参加するか話し合う。 

 

○コロナ差別から考えること ５ｍ 

→日本財団が出しているコロナ差別に対する記事を参考に、FP のようなイベントを開催し

たい。 

 

○野外イベント BBQ とか！（担当 ヒグマ）→延期 

○献血のボランティア（担当 せいや）→延期 

○登山イベント（担当 ぽぽ）→延期 

 

〇役員でお話しよう！の会 

→役員内のツナガリを深めたい。FI への帰属意識を高めよう。 

◎金曜の ZOOM 部屋を見直して、３人ずつくらいで話し合う場に変更。あみだくじでラン

ダムにグループ分けをした後、各自日程調整をして８月３１日までにそのメンバーで一度

話そう(*^^*) 

 

〇きたまなからの相談 

新入生のための応援組織を作りました。 

インスタのアカウント［新入生サポート部］を開設したのでフォローお願いします！ 

 

６．次回定例会 ５ｍ 

９月定例会は、９/11（金）19:00～ ＠オンラインで行いたいと思います！ 

定例会は基本的に参加必須です。緊急の用事が入った場合は委員⾧に報告おねがいします 

 

最後に委員⾧から 



後期も楽しんで、 

頑張っていきましょう！！＾＾/ 


